

EDITORIAL

Es motivo de satisfacción para el comité editorial la edición de este cuarto volumen, correspondiente al año 2015. Con ello hemos asegurado la existencia de la revista durante los últimos cuatro años.

Sin embargo, los cuatro volúmenes hasta ahora publicados no han estado exentos de dificultades. De los aproximadamente doscientos trabajos presentados en los últimos tres Congresos Nacionales de Catálisis, solo se han publicado en esta revista treinta y seis, lo que corresponde al 18% de los trabajos potencialmente disponibles para ser publicados. Esta revista es el órgano oficial de la Sociedad Venezolana de Catálisis, y por tanto aspiramos a que los colegas miembros de ella la consideren el vehículo natural para la divulgación de sus resultados de investigación.

Tenemos la esperanza de que a partir del próximo volumen se incremente la participación de ustedes, colegas, dado que en el último Congreso, efectuado en el IVIC en noviembre de este año, se les solicitó al momento de someter sus contribuciones que consideraran la publicación de los correspondientes artículos en la revista Catálisis.

De cualquier forma, exhortamos a los investigadores interesados en el área de la catálisis que consideren someter sus contribuciones a nuestra revista. Su participación mantiene viva a la Sociedad y a la revista.